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Em meio à fome, Governo Federal ‘enterra’ programa de 
compra de alimentos

O presidente do Brasil tanto investiu contra os pequenos agricultores e a população mais 
pobre do país que, como se fosse pouco, jogou uma pá de cal sobre o Programa de Aquisição de 
Alimentos (PAA). Na prática, enterrou a política criada em 2003 no âmbito do Fome Zero, que 
chegou a comprar quase R$ 1 bilhão em alimentos produzidos sem agrotóxicos em pequenos 
estabelecimentos, beneficiando de um lado indígenas, quilombolas, extrativistas e pescadores 
artesanais. E de outro, escolas, asilos e outras instituições que atendem pessoas em situação de 
insegurança alimentar. Criou um programa para chamar de seu, o Alimenta Brasil. Na propaganda 
governamental, a iniciativa tem como finalidade ampliar o acesso à alimentação e incentivar a 
produção de agricultores familiares, extrativistas, pescadores artesanais, povos indígenas e demais 
populações tradicionais. 

O Alimenta Brasil, nasceu da desconstrução do PAA. De modo geral, a política teve 
orçamento crescente entre 2003 e 2012, bem como aumento na execução nesse período. E passou 
por redução de verbas entre 2013 e 2016, mesmo assim conseguindo mantendo bons volumes 
orçamentários, segundo a nota técnica da Fian Brasil. A partir de 2016, com o golpe contra a 
Presidente Dilma Rousseff, entrou em fase de redução drástica de orçamento. Com a chegada do 
atual Presidente ao poder, os recursos entraram em queda livre, chegando, em 2021, a uma 
previsão de cerca de R$ 100 milhões, 10% do que chegou a ser aplicado no programa em 2012.

As eleições da Cassi para diretor de Risco Populacional, Saúde e Rede de Atendimento, e 
membros dos Conselhos Deliberativo e Fiscal serão realizadas do dia 18 a 28 de março. Os eleitos 
terão mandatos de 1º de junho de 2022 a 31 de maio de 2026.

O SindBancários Petrópolis, apoia a Chapa 6 para a Diretoria de Risco Populacional, Saúde e 
Rede de Atendimento e Conselho Deliberativo; e a Chapa 77 para o Conselho Fiscal.

Ambas as chapas foram formadas a partir da união de várias entidades sindicais e 
associativas e de funcionários da ativa e aposentados que sempre defenderam os interesses dos 
funcionários do BB e associados da Cassi, e levam o lema Unidos por uma Cassi Solidária.

Veja a composição da Chapa 6Veja a composição da Chapa 6::    Diretoria: Fernando Amaral – Aposentado, foi Garef, 
presidente do Sindicato dos Bancários do Rio de Janeiro, vice-presidente da Anabb, diretor de 
Seguridade da Previ e assessor da Cassi.

Conselho Deliberativo:Conselho Deliberativo: Alberto Júnior (tit) – Da ativa, foi gerente executivo e gerente 
regional da Cassi DF; Cris Garbinatto (tit) – Da ativa, diretora da FETRAFI RS, do conselho de 
usuários RS; Cláudio Nascimento (sup) – Da ativa, foi gerente executivo da Cassi; Gilmar Santos 
(sup) – Da ativa, foi presidente do SEEB Pará.

As candidatas da Chapa 77As candidatas da Chapa 77, além de fiscalizar as contas da Cassi e zelar pela correta 
aplicação dos recursos dos associados, acompanharão a implantação das propostas para a Cassi 
que serão apresentadas no decorrer da campanha eleitoral.

Fernanda Lopes (titular)Fernanda Lopes (titular) – Da ativa, de São Paulo, da Comissão de Empresa, diretora da 
Contraf- CUT e da Fundação Projeto Travessia.

Diusa Almeida (suplente)Diusa Almeida (suplente) – Aposentada, de Goiás, foi gerente geral de várias agências do 
BB em Goiânia, foi conselheira fiscal da Previ e presidente da AABB Goiânia.

Eventuais dúvidas sobre o processo eleitoral podem ser encaminhadas para o endereço 
comissaoeleitoral2022@cassi.com.br.

Eleições Cassi 2022: Sindicato apoia chapas 6 e 77

Atenção bancários(as)! O tio do companheiro Ricardo Schiffler 
Iost, funcionário do banco Santander agência 0215 Petrópolis, Sr. 
Paulo Iost, está  necessitando de doação de sangue (qualquer tipo 
sanguíneo). 

As doações podem ser feitas no  Hemocentro do Hospital Santa 
Teresa que fica à Rua Doutor Paulo Hervê, 1130 Bingen, em nome de 
Paulo Iost, que está internado no CTI do hospital Unimed.

O estacionamento Conveniado fica à Rua Dr. Paulo Hervê, 1375 
(Badia Shopping), Gratuito aos doadores durante o período da doação.

Desde já agradecemos este gesto de solidariedade.
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